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CIRCULAR 

UNA-R-CIRC-061-2024 

 

 

FECHA: 28 de junio de 2024 

PARA:  Comunidad Universitaria 

DE:   Rectoría 

ASUNTO:  Primera sesión de Comisión de Enlace para negociación FEES 

2025  

_____________________________________________________________ 

 

Estimada comunidad universitaria: 

 

Este jueves 27 de junio inició la negociación del Fondo Especial para la 

Educación Superior FFES 2025, en las instalaciones del MICITT, con la 

presencia del cuerpo rector de las Universidades Públicas y el cuerpo 

ministerial del Gobierno, así como representaciones de las federaciones de 

estudiantes y personal asesor de ambos grupos negociadores.  

 

Participaron la rectora María Estrada Sánchez, rectora del TEC; Gustavo 

Gutiérrez Espeleta, presidente del CONARE y rector de la UCR; Francisco 

González Alvarado, rector de la UNA; Rodrigo Arias Camacho, rector de la 

UNED; William Rojas Meléndez, rector electo de la UTN, y la estudiante 

Francini Mora de FEITEC. Además, hicieron parte de esta cita las ministras 

Anna Katharina Müller Castro, del MEP; Paula Bogantes Zamora, del MICITT 

y Nogui Acosta Jaen de Hacienda. 
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Comenzamos con la participación de la Asociación de productoras de ostras 

de Isla Venado, quienes realizaron una degustación de su producto para 

visibilizar el trabajo de la Universidad Nacional en las comunidades. 

Agradecemos la coordinación realizada por la Vicerrectoría de Extensión 

para estos efectos, de manera que quedara patente cómo se invierte el 

FEES en capacitación y acompañamiento técnico, pero sobre todo, en la 

transformación de vidas como las de Esmeralda y Sonia, quienes también se 

expresaron agradecidas por el apoyo recibido de la UNA, que cambió el 

destino de 40 familias de su comunidad. 

 

Luego pasamos al análisis de los indicadores de gestión universitaria, que 

son solo una muestra del importante trabajo que hacemos en campos como 

el acceso a becas, apoyo a grupos en vulnerabilidad social, metodologías y 

políticas de docencia, entre otros temas, los cuales presentan un buen grado 

de avance y únicamente requieren la verificación técnica por parte del cuerpo 

asesor. 

 

La próxima sesión será el jueves 4 de julio, en las instalaciones del CONARE 

y el tema a tratar es la agenda de cooperación sobre temas críticos para el 

país, donde el Gobierno busca alianza con las Universidades Públicas. Para 

su abordaje, venimos realizando un diagnóstico preliminar con 

acompañamiento de autoridades del Estado de la Nación y en esta primera 

sesión, realizamos una síntesis introductoria para agilizar el proceso de 

negociación global. 

 

Esta es la tercera negociación con la administración Chaves Robles y 

nuestro deseo es que sea lo más expedita, civilizada y eficiente posible, 

percibimos ese mismo ánimo en las autoridades ministeriales. Es por ello que 

trataremos, en la medida de lo posible, avanzar con paso firme hacia la 
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concreción del presupuesto universitario 2025 sin mayores contratiempos y 

distracciones, pero siempre en el marco de lo que dicta nuestra Constitución 

Política y los preceptos que sustentan la Autonomía Universitaria, también 

constitucional. 

 

Adjuntamos el comunicado conjunto emitido por el CONARE, ministerios y 

federaciones estudiantiles. Seguiremos informándoles con prontitud y 

veracidad. 

 

Cordialmente, 

 

 

 

M.Ed. Francisco González Alvarado 

Rector 

 

Amc 

 

Anexo Comunicado: https://agd.una.ac.cr/share/s/Gd9A5kxqTt2kgZ--oxfOeg 
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